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	Sections CNU: 92
	composante: [UFR SMBH]
	Keywords: Nursing Sciences - Health education - Health Promotion - Quantitative /Qualitative research 
	Mots clés: Sciences infirmières - Éducations en santé - promotion de la santé- méthode quanti/qualitative
	short profil: Senior Lecturer in Nursing - UR Sciences infirmières - LEPS UR 3412
	département et/ou filière: 
	s d'enseignement: Laboratoire Educations et Promotion de la Santé UR 3412/ EUR Sciences infirmières en Promotion de la Santé

	lieu(x) d'exercice: UFR Santé Médecine et Biologie Humaine- Campus de Bobigny
	Profil court: Maître de conférences en Sciences infirmières- EUR Sciences infirmières - LEPS UR 3412
	Fonction: Directeur du LEPS 
	Prénom et Nom: Rémi GAGNAYRE
	courriel: remi.gagnayre@univ-paris13.fr
	site web: https://leps.univ-paris13.fr/
	adresse: UFR Santé Médecine et Biologie Humaine-campus de Bobigny 74, rue Marcel Cachin 93017 Bobigny
	description du poste: La personne recrutée effectuera son service d’enseignement à différents niveaux des formations initiales et continues en sciences infirmières et de le la santé : Diplômes d’état d’Infirmier de Pratique Avancée  (DE IPA), Parcours de masters de santé publique en particulier le Master Recherche et Innovation en Soin dispensé en Blended learning( dont il ou elle assurera la coordination pédagogique) , Licence Sciences sanitaires et sociales,  Licence Sciences Pour la Santé. 
Le candidat contribuera à l’universitarisation des formations paramédicales dont les sciences infirmières en s’impliquant dans l’École Universitaire de recherche en Sciences infirmières pour soutenir au niveau facultaire la conduite de recherches en collaboration avec les enseignants en soins infirmiers du site.
Une partie des enseignements sera également consacrée à des enseignements transversaux en partenariat avec les IFSI du territoire. 
Il s’agit de : 
- Histoire des sciences infirmières ; Epistémologie des sciences infirmières ; courants théoriques et concepts structurants
- Méthodologie de la recherche dans les champs des sciences infirmières et leurs liens avec la promotion de la santé et des éducations en santé et interventions complexes ; Recherche qualitative et collaborative ;
- Certains des enseignements à dispenser pourront faire appel à de la simulation
Ces enseignements peuvent être appelés à évoluer avec le temps en fonction des besoins de la discipline sciences infirmières. et des formations de l’UFR SMBH.



	description du poste recherche: Le ou la candidate membre titulaire du LEPS sera rattachée à l’EUR Sciences infirmières. L’EUR SIePS sera composée au 1er septembre 2024 d'1 PR 92, d'1 MCF 92, d'1 IGR, d'1 IGE et d’une coordinatrice pédagogique. Le projet scientifique de l’EUR SIePS concerne principalement la promotion de la santé dont découle la question suivante : Comment les Sciences infirmières peuvent-elles apporter des réponses aux besoins en promotion de la santé des personnes et des communautés en particulier dans le bassin de la Seine Saint Denis ? Pour cela, trois thèmes fixent le périmètre de recherche de l’EUR SIePS. 
• Théories et modèles en Sciences Infirmières visant à soutenir le développement de aptitudes individuelles 
• Interventions infirmières et construction d’environnements favorables à la santé 
• Transformation des systèmes de santé et autonomie professionnelle. Le LEPS conduit un ensemble de recherches sur le pouvoir d’agir en santé des personnes au prisme des processus d’éducations, de formations et d’accompagnements en santé.  A terme, le / la candidat(e) inscrira ses propres travaux de recherche principalement à la croisée des sciences infirmières et de la promotion de la santé, des éducations en santé en particulier en éducation thérapeutique en ce qui concerne les modèles d’évaluation des patients et de programmes d’éducation. Le ou la candidate devra développer sa propre dynamique de recherche en répondant à des appels d’offre en lien avec les thèmes du l'EUR SIePS. 

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période des deux ans de décharge de service pour les MCFs nouvellement nommé.e.s.  En effet, pour permettre l’insertion des nouveaux MCFs, l’université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement de 64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année.

	Prénom et Nom 2: Aurore Margat
	Fonction 2: Directrice de l'Ecole Universitaire de Recherche Sciences infirmières en Promotion de la Santé
	courriel 2: aurore.margat@univ-paris13.fr
	Unité de recherche: Laboratoire Educations et Promotion de la Santé UR 3412
	Job description research: The candidate who will be a full member of the LEPS will be attached to the Nursing EUR. On 1 September 2024, the EUR SIePS will comprise two MCF 92s, two IGEs and a pedagogical coordinator. The scientific project of the EUR SIePS mainly concerns health promotion, by asking the following question: How can nursing science respond to the health promotion needs of individuals and communities, particularly in the Seine Saint Denis area? To do this, the EUR SIePS will focus its research on three themes.
• Nursing theories and models to support the development of individual skills
• Nursing interventions and the construction of environments conducive to health
• Transformation of healthcare systems and professional autonomy
The LEPS conducts a range of research into the power of individuals to act on their health, through the prism of health education, training, and support processes.
In the long term, the candidate's own research work will mainly be at the crossroads of nursing science and health promotion, health education, particularly therapeutic education, regarding patient assessment models and education programmes.
The candidate will be expected to rapidly develop his or her own research dynamic by responding to calls for tenders related to the themes of the LEPS.


	site web recherche: https://leps.univ-paris13.fr/
	Job description teaching: The person recruited will teach at various levels of initial and continuing training in nursing and health sciences: State Diploma in Advanced Practice Nursing, Masters courses in public health, in particular the Masters in Research and Innovation in Care taught in blended learning, Bachelor's degree in Health and Social Sciences, Bachelor's degree in Health Sciences. He/she will provide his/her own contribution.
The candidate will contribute to the universitarisation of paramedical training, including nursing science, by getting involved in the University School of Nursing Research to support research at faculty level in collaboration with the site's nursing teachers.

Part of the teaching will also be devoted to cross-disciplinary teaching in partnership with the region's IFSIs. 

These include 
- History of nursing;
- Epistemology of nursing sciences; theoretical currents and structuring concepts
- Research methodology in the nursing sciences and their links with health promotion, health education and complex interventions;
- Qualitative and collaborative research;
- Health simulation and health education.

These courses may change over time depending on the needs of the nursing discipline.

	Prénom et Nom recherche: Rémi GAGNAYRE
	Fonction recherche: Directeur du Laboratoire Educations et Promotion de la Santé UR 3412
	courriel recherche: remi.gagnayre@univ-paris13.fr
	Prénom et Nom recherche 2: Aurore MARGAT
	Fonction recherche 2: Directrice de l'Ecole Universitaire de Recherche Sciences infirmières en Promotion de la Santé
	courriel recherche 2: aurore.margat@univ-paris13.fr
	Année: 2023/2024
	Group1: Choix1


